

終わった～！

- 2014.07.21 Monday
- 10:40

- それぞれが自分の役割分担を目いっぱいがんばった2日間。
ただ、リハとゲネプロでの神谷先生の今までにない怒り👊に技術系の責任者として叱られているようで(笑)身が縮む思いで迎えた昨日の本番。毎回恒例の先生からのサプライズにもみんな歓声。
今年のキーワードは「み・や・ざ・わ・け・ん・じ」



なんと天気も演奏も不安はなんのその、ほぼ今の団の精一杯の力を発揮できた演奏会になりました。皆が必死になんとかしよう！との直前までのモチベーションの上げ方がきっと功を奏したのでしょう。打ち上げも満面の笑みがあふれる会となりました。いろいろなスタッフとお酒を酌み交わしていると、皆さんそれぞれにいろいろなことを抱えつつ、本番に臨んだことを知りました。私自身も本番の出来のよさに安堵したことと今までにいろんなことと闘ってきた6年間、特にこの1か月が走馬灯のように蘇り、なんだかとんちんかんな挨拶となり、イカンイカンと反省中。でも、終わってみて阿川佐和子の人生訓ではないですが(笑)「反省はするが後悔はしない」

ある意味 一石を投じる役目を果たせたのではないかな？と思って
2016年の記念演奏会に向けて新しいスタッフの活躍を楽しみにしています。

神谷先生、ひとみ先生、毛利先生ご夫妻、ひやひやドキドキの私たちを
これからもどうぞよろしくお願いいたします。

皆さん、お疲れ様でした、そして ありがとうございます

あとは本番です。

- 2014.07.13 Sunday
- 23:45



今夜の練習で最後となりました。

神谷先生は野球部部長としての仕事帰りに駆けつけて下さり、一同が一体になって
がんばった時間でした。

先生方、よくぞコラえて導いて下さりありがとうございました。

あっという間だね・・・との声があちらこちらで聞こえましたがほんと。

皆さん、自分のキャパの中で実によく頑張られたと思います。

「合唱は技も心もチームプレーであること」

ずっと私が心にとめていたこと、それを感じながら今夜は歌いました。

さあ、本番では響きを一つにして会場のお客様に届けましょう！